



SAG Los Lagos certifica exportación de 23 mil varas de peonías a China

Description

El primer envío marítimo de flores frescas desde un solo productor regional marca un hito para la floricultura chilena en el mercado asiático

El Servicio Agrícola y Ganadero (SAG) de la región de Los Lagos certificó la primera exportación marítima de flores frescas de peonía con destino a China, un logro que representa un avance significativo para el sector florícola nacional.

Francisco Briones, Director Regional del SAG Los Lagos, destacó el carácter colaborativo de este hito. “Si bien desde la región de Los Lagos y otras zonas del país se exportan peonías frescas a diferentes mercados, este es el primer envío marítimo de un contenedor con flores provenientes de un solo productor”, puntualizó el director.

Detalles del envío

El contenedor, perteneciente a la empresa Southern Peonies SpA, transporta 23 mil varas de peonías que serán despachadas desde el puerto de San Antonio, en la región de Valparaíso, con destino al puerto de Shanghái. El envío cumple con todos los requisitos fitosanitarios exigidos por las autoridades chinas.

“El proceso de certificación del SAG es fundamental para concretar el envío de estos productos a los mercados internacionales, ya que garantiza que las flores frescas lleguen libres de insectos, suelo o restos vegetales de otras especies”, señaló Briones.

Un mercado con alto potencial

Martín Etcheverry, Gerente General de Southern Peonies SpA, enfatizó la importancia estratégica de este embarque. Aunque la empresa cuenta con experiencia en exportaciones marítimas de flores hacia diversos destinos, “este envío tiene una especial relevancia, ya que se trata del primer embarque al mercado chino, uno de los destinos con mayor potencial de crecimiento para las flores de peonías chilenas”, afirmó.

El ejecutivo agregó que este hito “representa un logro tanto para nuestra empresa como para la floricultura nacional, fortaleciendo la posición de la región de Los Lagos como un nuevo origen estratégico de flores de alto valor para los mercados internacionales”.

Consolidación internacional

En la última década, las flores de peonía producidas en Chile han logrado una presencia sostenida en mercados clave

como Estados Unidos, Europa y China, consolidando así su posicionamiento internacional. Este nuevo envío refuerza el potencial de crecimiento del sector florícola chileno en uno de los mercados más prometedores del mundo.

El Maipo

Date Created

Diciembre 2025

www.elmaipo.cl